

Kundenforum

Partnerschaft im Fokus

[04.11.2016] Über die Auswirkungen der Digitalisierung und die Perspektiven des Verwaltungshandelns informierten sich rund 100 Teilnehmer auf dem ersten gemeinsamen Kundenforum von civitec, regio iT und KDVB Rhein-Erft-Rur.

Am Donnerstag vergangener Woche (27. Oktober 2016) fand das erste gemeinsame Kundenforum von civitec, regio iT und KDVB Rhein-Erft-Rur im Penckfoyer der Deutschen Telekom in Bonn statt. Mehr als 100 Teilnehmer folgten nach Angaben der Veranstalter der Einladung, um sich über die Auswirkungen der Digitalisierung, die alle Lebensbereiche durchdringt, zu informieren. Wie die drei kommunalen IT-Dienstleister aus Nordrhein-Westfalen mitteilen, ging es neben diesem inhaltlichen Schwerpunkt auch darum, zu demonstrieren, dass regio iT, civitec und KDVB in vielen Bereichen partnerschaftlich zusammenarbeiten. Die Notwendigkeit einer verstärkten Kooperation betonten aus unterschiedlichen Blickwinkeln regio-iT-Chef Dieter Rehfeld, der Verbandsvorsteher des civitec, Bürgermeister Klaus Pipke, und Karl Heinz Wergen, Geschäftsführer der KDVB Rhein-Erft-Rur. Daran anschließend hielt Matthias Kammer, Direktor des Deutschen Instituts für Vertrauen und Sicherheit im Internet, einen Vortrag zum Thema „Veränderung der Gesellschaft durch Digitalisierung“. Bernd König, Vice President Telekom Security, machte die Gefahren, die den Nutzern durch das Always on drohen, nachdrücklich evident. Den letzten Vortrag der Veranstaltung hielt Aachens Oberbürgermeister Marcel Philipp zum Thema „Digitaler Wandel – Wie verändert sich die kommunale Arbeitswelt“. Eine Podiumsdiskussion, in der auch über Perspektiven des Verwaltungshandelns in zehn Jahren diskutiert wurde, beendete das Kundenforum.

(al)

Stichwörter: Panorama, civitec